
 

Protokoll zur Elternbeiratssitzung am 21.03.2023 um 19:00 Uhr 
 
Schulleitung und Elternbeirat, Datenschutzbeauftragter 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch die Vorsitzende 
  
2. Bericht der Schulleitung / Fragen an die Schulleitung: 
 
2.1 Offene Fragen 
 

Installation Kamera im Fahrradkeller zum Schutz vor Vandalismus 
Neue Schließzeiten, z.B. nach dem morgendlichen Zugang zum Fahrradkeller wird 
dieser erst ab der vierten Schulstunde durch den Hausmeister aufgeschlossen, 
insgesamt soll es jeweils drei Schließzeiten für je zehn Minuten geben. 
 Maßnahme wird angenommen, ein Aushang mit den neuen Schließzeiten wird an 
der Tür angebracht; darüber hinaus ist eine Kommunikation über den Schulmanager 
erforderlich. 
 
Thema Buchgutscheine: Welche Schüler*innen bekommen Buchgutscheine und in 
welcher Höhe? 
Schüler*innen mit Abiturschnitt bis 1,5: 15 € Gutschein 
Schüler*innen mit Abiturschnitt bis 1,9: 10 € Gutschein 
Schüler*innen mit besonderen Verdiensten (z.B. Orchester, Chor, DELF, Bücherei, 
etc.): 10 € Gutschein 
 
Auskunft der Schulleitung über Ausgang der Jahrgangsstufentests 

Der Schulleiter händigt dem Elternbeirat die schriftliche Zusammenfassung zum 
Ausgang der letzten Jahrgangsstufentests aus. 
 
Neuausrichtung des Fahrtenkonzeptes 
Vorgang in Bearbeitung 
 

2.2 Neue Fragen 
 

Bericht zum Tag der offenen Tür 
Ein gelungener Tag, nach Pandemie wieder gut besucht; daher Überlegung, den 
zusätzlichen Info-Abend künftig nicht mehr durchzuführen. 
 
Stand der Umstellung Doppelstundenprinzip 
Der Schulleiter gibt die Rückmeldung, dass in der Lehrerkonferenz knapp dafür 
gestimmt wurde und ab dem nächsten Schuljahr das Doppelstundenprinzip von den 
Stundenplanern umgesetzt wird. 
 
Thema Musik-Nachhilfe: 
Vielen Schülern*innen, v.a. jenen, die kein Instrument spielen, fällt die Musiktheorie 
schwer. Da auch Eltern oft nicht weiterhelfen können, wird nachgefragt, ob für 
Schüler*innen eine Nachhilfe bzw. Vertiefung angeboten werden kann. 
Der Schulleiter informiert sich im Kollegium. 
 



 

Nutzung der Tablets in den Tabletklassen  
Werden diese tatsächlich umfassend eingesetzt oder nur als Heftersatz genommen? 
Nutzung der Tablets in den Geisteswissenschaften wie z.B. Latein schwierig. 
Nutzung in Mathematik gut, da hier spezielle Programme genutzt werden können. 
Nutzung der Tablets für mebis, als Wissensspeicher, etc.; insgesamt trotzdem 
ausbaufähig und erweiterbar. Neue Panels sind bestellt. 
 

3. Kassenbericht 
 

Keine Beanstandungen. 
 

4. Sonstiges 
 

LEV 
Teilnahme der jeweiligen Vertreter an der Sitzung der LEV erfolgt.  


